
SEPTUAGÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEXAGÉSIMA OITAVA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 23 (vinte e três) dias do mês de Setembro de 2014 (dois mil e quatorze) às 20h (vinte) 

horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor 

Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada Sexagésima Oitava Sessão Legislativa Ordinária desta 

Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior 

que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Após, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO 

SENHOR PREFEITO, constando dos OFÍCIOS: nº 916/2014 – resposta ao requerimento nº 227/2014 – 

requerendo informações sobre área verde localizada nas adjacências da Igreja São Francisco, no Jardim Natália. 

nº 917/2014 – resposta ao requerimento nº 236/2014 – requerendo informações sobre a possibilidade de 

transporte exclusivo para paciente que fazem hemodiálise na região. nº 925/2014 – resposta ao requerimento nº 

229/2014 – requerendo uma determinação do prefeito ao setor competente uma urgente reforma do Pronto 

Socorro Municipal “Centro”. nº 918/2014 – resposta ao requerimento nº 240/2014 – requerendo informações a 

respeito da Balsa Municipal. nº 926/2014 – resposta ao requerimento nº 250/2014 – requerendo informações a 

respeito do Residencial Santo Expedito. nº 920/2014 – resposta ao requerimento nº 200/2014 – requerendo 

informações sobre a divulgação da festa de Corpus Christi. nº 912/2014 – resposta ao requerimento nº 260/2014 

– requerendo informações sobre ocorrências de roubos nas redondezas do Marco Auto Posto. nº 921/2014 – 

resposta ao requerimento nº 254/2014 – requerendo informações sobre o fornecimento de projetos de 

construção de moradias de interesse social. nº 930/2014 – resposta ao requerimento nº 207/2014 – requerendo 

informações sobre iluminação e calçadas na Avenida Setímio Montanari. nº 931/2014 – resposta ao 

requerimento nº 253/2014 – requerendo informações sobre Praça do Jardim dos Bordados. nº 922/2014 – 

resposta ao requerimento nº 208/2014 – solicitando informações a respeito do tráfego urbano em dia de grandes 

eventos. nº 932/2014 – resposta ao requerimento nº 252/2014 – requerendo informações sobre recapeamento 

asfáltico. nº 923/2014 – resposta ao requerimento nº 203/2014 – requerendo informações sobre vistoria do 

Corpo de Bombeiros na escola EMEIF Dona Leonor Mendes de Barros. nº 933/2014 – resposta ao 

requerimento nº 211/2014 – requerendo informações sobre o antigo CRI. nº 924/2014 – resposta ao 

requerimento nº 241/2014 – requerendo informações se existe algum projeto de execução de melhorias na área 

localiza na confluência da Avenida Cecília Casemiro de Amorim, José Antônio Marrone e Júlio F. da Silva, no 

Jardim América. nº 934/2014 – resposta ao requerimento nº 249/2014 – requerendo informações sobre 

Conselho Municipal de Esportes. nº 927/2014 – resposta ao requerimento nº 235/2014 – requerendo 

informações sobre a possibilidade de construção de quadra poliesportiva no Jardim dos Bordados. nº 928/2014 

– resposta ao requerimento nº 247/2014 – requerendo informações sobre o GAE (Grupo de Análise de 

Empreendimentos). nº 948/2014 – resposta ao requerimento nº 272/2014 – requerendo informações sobre o 

transporte do distrito de Cambaratiba. nº 955/2014 – resposta ao requerimento nº 274/2014 – requerendo 

informações sobre treino das crianças no Nicolão. nº 949/2014 – resposta ao requerimento nº 264/2014 – 

requerendo informações sobre possível ampliação do perímetro urbano de Ibitinga. nº 952/2014 – resposta ao 

requerimento nº 273/2014 – requerendo estudo sobre a possibilidade de incluir atividade de hidroginástica aos 

pacientes com prescrição médica. nº 950/2014 – resposta ao requerimento nº 261/2014 – requerendo 

informações sobre trecho da Rua Carolina Jorge no Jardim Santo Antônio. nº 951/2014 – resposta ao 

requerimento nº 266/2014 – requerendo providências no sentido de implantação de suco de laranja “in natura” 

no cardápio escolar. nº 953/2014 – resposta ao requerimento nº 263/2014 – requerendo informações sobre 

melhorias asfálticas. nº 954/2014 – Envia Balancete da 41ª feira do Bordados de Ibitinga – 2014. Em seguida 

iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando o PROJETO: PDL nº 

08/2014, de autoria dos Vereadores da Mesa Diretora – outorgando a medalha do mérito profissional a diversos 

profissionais do município. Constatam os seguintes REQUERIMENTOS: Nº 278/2014, de autoria do Vereador 

Windson Pinheiro, requerendo reforma da Praça Rui Barbosa, em especial do monumento existente no local 

que homenageia Rui Barbosa, em virtude de seu discurso na conferência de Haia; Nº 279/2014, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque, requerendo informação junto a Prefeitura Municipal da Estância Turística de 

Ibitinga, sobre quando serão realizadas as seguintes melhorias no bairro Vila Maria: limpeza e reforma da 

quadra, limpeza e reforma do banheiro público, reforma da pista de skate e retirada de entulhos das vias 

públicas e das áreas verdes; Nº 280/2014, de autoria de Vereador Valdecir de Traque, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal se existe algum projeto para a construção de um portal de entrada na via de acesso 

Prefeito Alberto Alves Casemiro; Nº 281/2014, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo 

informação junto a Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, sobre quando será realizada a 

limpeza das vias públicas, terrenos baldios e áreas verdes no Jardim Natália; Nº 282/2014, de autoria do 



Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo cópia do contrato firmado entre a Prefeitura 

Municipal de Ibitinga e a empresa vencedora da licitação – Reyco Sistema e Serviços de Sinalização Ltda, 

assim como lista das melhorias que serão feitas no Aeroclube de Ibitinga; Nº 283/2014, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, questionando o diretor superintendente do SAAE, que tipo de água 

está sendo utilizada no caminhão tanque que está lavando os bancos de areia do córrego Saltinho; Nº 284/2014, 

de autoria do Vereador Valdecir de Traque, solicitando ao superintendente do SAMS que informe esta colenda 

Casa de Leis sobre qual foi o número de mortalidade infantil nos últimos 2 anos, bem como as causas da morte. 

INDICAÇÕES: Nº 195/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao 

Executivo Municipal que viabilize estudos sobre a possibilidade de oferecer vale transporte aos funcionários do 

almoxarifado municipal, ou, caso não seja possível ainda neste ano, que seja planejado no orçamento de 2015; 

Nº 196/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, encaminhando ao Executivo 

Municipal sugestão de Projeto de Lei que lhe compete autonomia, autorizando o Poder Executivo a instituir o 

programa “Esporte no Bairro”; Nº 197/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 

encaminhando ao Executivo Municipal sugestão de Projeto de Lei, criando a disciplina educação financeira 

como tema transversal do currículo da educação pública municipal; Nº 198/2014, de autoria do Vereador 

Windson Pinheiro, que recomenda ao Poder Executivo, através do setor competente, a instalação de banco junto 

ao “Ponto de Ônibus” do transporte coletivo urbano, localizado na Avenida Dom Pedro II, na frente da escola 

Ângelo Martino, defronte ao estabelecimento “Bar do Canguru”, popularmente conhecido no município; Nº 

199/2014, de autoria dos Vereadores Jean Ferreira da Silva e Windson Pinheiro, que indica ao setor competente 

da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, a melhoria da iluminação pública que existe ao redor 

do futuro prolongamento da Avenida das Bordadeiras ao lado da Feira Permanente do Bordado, área defronte 

ao Marco Auto Posto, ou que seja instalada a iluminação no próprio prolongamento futuro da referida avenida. 

MOÇÕES: Nº 100/2014, de autoria do Vereador Doutor Marcel Pinto da Costa, de louvor ao Rotary Club de 

Ibitinga pela realização da “1ª Noite da Paella”, jantar beneficente que aconteceu no Clube Andreza no último 

dia 13 (treze) de setembro do corrente ano; Nº 101/2014, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, de louvor 

ao Senhor Francisco Carlos da Mata e a Senhora Raimunda Souza Lino da Mata, proprietários do 

estabelecimento comercial “Tend Quase Tudo” pela comemoração de 20 (vinte) anos de sucesso em Ibitinga; 

Nº 102/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de pesar pelo falecimento do 

jovem Fábio Gemerson Aparecido de França, manifestando condolências à família; Nº 103/2014, de autoria dos 

Vereadores da Câmara Municipal, de aplauso à ibitinguense Márcia Alcântara, pela sua brilhante participação 

na última corria do dia 21 de setembro de 2014, na cidade de Espírito Santo do Pinhal – SP. RECEBIDOS DE 

DIVERSOS: constando os seguintes documentos: Ofício Polícia Militar do Estado de São Paulo nº 819/2014, 

resposta ao requerimento de informação nº 260/2014, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, requerendo 

informação da Polícia Militar e da Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia, sobre os 

roubos dos carros dos universitários que vêm acontecendo nas redondezas do Marco Auto Posto; Ofício nº 

459/2014, SAMS, enviando balancete das receitas e despesas referente aos meses de julho e agosto 2014; 

Ofício nº 510/2014, SAMS, solicitando permissão para uso das dependências, instalações e aparelhos do 

Auditório da Câmara Municipal, para realização de audiência pública, com o objetivo de apresentar os valores 

aplicados na saúde pelo município no 2º quadrimestre do exercício de 2014; nº 512/2014, convite para 

celebração de 25 anos de Ordenação Episcopal de Dom Paulo Sérgio Machado; nº 513/2014, convite da 

Prefeitura Municipal para prestigiarem a atração do Circuito Cultural Paulista, o espetáculo teatral “Rozá”. 

Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTOS: Nº 

278/2014, requerendo reforma da Praça Rui Barbosa, em especial do monumento existente no local que 

homenageia Rui Barbosa, em virtude de seu discurso na conferência de Haia. O Vereador Windson Pinheiro, 

autor da propositura, usou da palavra e disse que a Praça Rui Barbosa é uma praça que traz muita recordação a 

todos os seus munícipes, e pede para que o monumento que está ali desde 1919, que o Vereador a vê como 

parte da cultura de Ibitinga, seja recuperado e que também sejam colocadas placas com a escrita do porquê 

daquela peça ali, e nas placas que já existem, os dizeres estão começando a sumir, esfarelar e precisa ser 

recuperado o mais rápido possível. Nas fotos que o Vereador Windson tirou e estão anexas ao requerimento, 

aparecem copos, lixo, uma desonra àquele patrimônio. Nos dizeres da placa que se encontra uma peça de 

mármore da Família Landim, fundadora de Ibitinga, que também está sofrendo com a ação do tempo, e o 

mármore, apesar de ser resistente, está se quebrando, e precisa ser recuperado. O chafariz que existe na praça 

está desativado e infelizmente a praça hoje não tem condições de continuar de estar como está. Existem trechos 

que possuem vários buracos. O Prefeito está fazendo trabalhos excelentes em prol da sociedade e do município, 

e tem certeza que ele resgatará todas aquelas peças que lá existem e dará a elas um tratamento especial. O 

Vereador Leopoldo parabenizou o Vereador Windson pela propositura. O Requerimento foi aprovado por 



unanimidade dos votos dos presentes. Nº 279/2014, requerendo informação junto a Prefeitura Municipal da 

Estância Turística de Ibitinga, sobre quando serão realizadas as seguintes melhorias no bairro Vila Maria: 

limpeza e reforma da quadra, limpeza e reforma do banheiro público, reforma da pista de skate e retirada de 

entulhos das vias públicas e das áreas verdes. O Vereador Valdecir de Traque, autor da propositura usou da 

palavra e disse que estas obras estão abandonadas e o Senhor Prefeito não toma providências, e questionou o 

porque ele não vai pessoalmente ao banheiro para verificar a situação em que se encontra, pois virou refúgio de 

usuários de drogas e os moradores estão indignados, e a praça não pode ficar como está, então que o Prefeito 

encha de terra ou reforme a praça. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 

280/2014, solicitando ao Poder Executivo Municipal se existe algum projeto para a construção de um portal de 

entrada na via de acesso Prefeito Alberto Alves Casemiro. O Vereador Valdecir de Traque, autor da 

propositura, usou da palavra pois ficou sabendo que fora elaborado um projeto para a construção de um portal 

de entrada na referida via e quer saber quem é o responsável e o valor que está sendo pago e que envie a 

documentação para conhecimento. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 

281/2014, requerendo informação junto a Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, sobre quando 

será realizada a limpeza das vias públicas, terrenos baldios e áreas verdes no Jardim Natália. O Vereador 

Valdecir de Traque, autor da propositura, disse que a situação do bairro Jardim Natália não é diferente do bairro 

Vila Maria, e nas fotos que estão anexas no requerimento dá para verificar o abandono em que se encontram. 

Então, pede que o Senhor Prefeito organize um mutirão e dê atenção especial a periferia. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 282/2014, requerendo cópia do contrato firmado entre a 

Prefeitura Municipal de Ibitinga e a empresa vencedora da licitação – Reyco Sistema e Serviços de Sinalização 

Ltda, assim como lista das melhorias que serão feitas no Aeroclube de Ibitinga. O Vereador Leopoldo, autoria 

da propositura, usou da palavra e disse que entrou em contato com o Aeroclube, e as obras ainda não foram 

iniciadas, então pede cópia do contrato para conhecimento e acompanhamento. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 283/2014, questionando o diretor superintendente do SAAE, que 

tipo de água está sendo utilizada no caminhão tanque que está lavando os bancos de areia do córrego Saltinho. 

O vereador Leopoldo, autor da propositura, usou da palavra e informou que próximo ao seu estabelecimento 

estava estacionado um caminhão tanque e se aproximou e questionou o funcionário de onde era aquela água, 

mas acha que por receio o funcionário informou que era água do rio. Mas o tanque é uma nova aquisição do 

SAAE para abastecimento das casas, e a água do córrego é contaminada e não poderia ser utilizada. Por este 

motivo faz a solicitação. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 284/2014, 

solicitando ao superintendente do SAMS que informe esta colenda Casa de Leis sobre qual foi o número de 

mortalidade infantil nos últimos 2 anos, bem como as causas da morte. O Vereador Valdecir de Traque, autor 

da propositura, informou que foi questionado sobre essas informações e precisa do retorno para dar resposta à 

sociedade. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÕES: Nº 100/2014, de 

louvor ao Rotary Club de Ibitinga pela realização da “1ª Noite da Paella”, jantar beneficente que aconteceu no 

Clube Andreza no último dia 13 (treze) de setembro do corrente ano. A Moção foi aprovada por unanimidade 

dos votos dos presentes. Nº 101/2014, de louvor ao Senhor Francisco Carlos da Mata e a Senhora Raimunda 

Souza Lino da Mata, proprietários do estabelecimento comercial “Tend Quase Tudo” pela comemoração de 20 

(vinte) anos de sucesso em Ibitinga. O Vereador Windson Pinheiro, autor da Moção, disse que tem muita 

alegria em fazer esta moção parabenizando o trabalho do casal que vem crescendo a cada dia, gerando 

empregos a muitas pessoas. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 103/2014, de 

aplauso à ibitinguense Márcia Alcântara, pela sua brilhante participação na última corria do dia 21 de setembro 

de 2014, na cidade de Espírito Santo do Pinhal – SP. O Vereador Leopoldo usou da palavra e ressaltou que as 

Moções servem para incentivar o cidadão ou atleta a se empenharem mais, e se tratando de uma funcionária da 

Casa, colocou a Moção em nome de todos os vereadores. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. OFÍCIO: Nº 510/2014, SAMS, solicitando permissão para uso das dependências, instalações e 

aparelhos do Auditório da Câmara Municipal, para realização de audiência pública, com o objetivo de 

apresentar os valores aplicados na saúde pelo município no 2º quadrimestre do exercício de 2014. O ofício foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES. VEREADOR LEOPOLDO – Usou a fala do Vereador Osias dita na Sessão anterior sobre a 

importância do esporte para a sociedade. O esporte é de essencial importância para o desenvolvimento saudável 

de todas as pessoas, possui suma importância para pessoas de qualquer idade, ajudando na saúde física e 

mental. Ajuda também a tirar os adolescentes das ruas, entre outros fatores que são comprovados 

cientificamente benéficos. O Poder público deve investir pesado no esporte porque ele favorece em muita coisa 

para o município. Falou sobre sua indicação enviada ao Senhor Prefeito para a criação de Projeto Esporte no 

Bairro. Falou sobre suas vistorias nas quadras da cidade que se encontram sem condições de uso. O Poder 



Público precisa primeiro restaurar as quadras para poder criar o projeto. Falou sobre o Projeto aprovado na 

semana passada para a cobrança da dívida ativa do município com o cartório. Falou também que algumas 

pessoas não pagam suas dívidas por má fé, mas outras pessoas não pagam por falta de conhecimento financeiro. 

Que sua sugestão de projeto enviado para a criação de inclusão de Educação Financeira na grade curricular das 

escolas. Que se essa disciplina já existisse há tempos com certeza hoje o Município de Ibitinga não teria uma 

dívida ativa de R$ 9.000.000,00 (nove milhões). VEREADOR OSIAS – Falou sobre algumas respostas de 

requerimentos enviadas a ele. Falou que tudo que a oposição fala os administradores da situação enxerga como 

forma negativa, como se quisessem destruir, mas na verdade se os administradores soubessem aproveitar as 

opiniões e usasse como forma construtiva seria muito aproveitável. Confirmou a fala do Senhor Vereador 

Leopoldo sobre o esporte. Mencionou a cidade de São Caetano do Sul, que tem o 2º IDH – Índice de 

desenvolvimento humano do país, onde o responsável (interrompeu sua fala em virtude de desrespeito da 

Plateia), falou sobre Democracia e que cada um tem o direito de falar o que quiser e as opiniões de cada um tem 

que ser aceitas e a situação tem que saber respeitar a opinião da situação. A cidade de São Caetano do Sul 

apresenta um grande desenvolvimento e o esporte contribui muito para isso. As crianças da sociedade de hoje 

precisam de estímulos para o esporte, sair de frente da televisão, do celular. Então, a questão do esporte é para 

se reforçar a questão de tirar as crianças das ruas. A questão da falta de coletes falado na semana passada lhe foi 

informado que os coletes existem e que depende do treinador usar ou não. Então, ele pretende conversar com o 

treinador sobre isso. Sobre a questão da distribuição dos pães foi justificado que a cozinha não abre aos 

sábados. É justificável, mas vamos tentar encontrar outra solução. Então, as coisas que a oposição traz aqui não 

são críticas, são problemas colocados para a busca da solução. Sobre as respostas da Balsa e da Feira do 

Bordado ele pretende verificar, principalmente a situação dos shows. Talvez seria uma possibilidade de tentar 

diminuir os déficits ou os investimentos. Solicitou que a mesma envie um ofício especial ao tenista Romney 

que foi Campeão em um torneio no Rio de Janeiro, ficando em 1º lugar. Falou sobre a Moção feita à 

Funcionária Márcia e aproveitou para estendê-la aos outros atletas que tem participado constantemente e 

chegado em 1º e 2º lugar. Solicitou ao Senhor Prefeito que dê uma vistoriada nas lâmpadas do passeiódromo, 

pois existem muitas delas queimadas. Ele não sabe a quem compete, mas necessita de reposição. E por fim 

falou sobre a questão da lavagem do córrego que ele ficou surpreso e achou estranho, mas ele vai aguardar a 

resposta do Senhor Prefeito para entender o motivo da lavagem do rio. VALDECIR DE TRAQUE – Na sessão 

passada foi dito aqui na Tribuna que o transporte que leva alunos para a FACITA foi paralisado por conta de 

uma denúncia feita por ele, porém, hoje ele recebeu uma resposta da Promotoria de Justiça informando que ele 

já tinha tal denúncia em mãos quando o Vereador recebeu a sua, ou seja, infelizmente ele chegou atrasado. 

Disse também que serão exonerados 48 cargos que estão irregulares e ilegais, mas ele não mandou ninguém 

embora, ele apenas enviou a denúncia para o Promotor Público verificar e este apontou irregularidades nos 48 

cargos. Agora cabe ao Senhor prefeito escolher os melhores funcionários para trabalhar em sua administração. 

VEREADOR JEAN – Falou sobre sua indicação de rondas nas adjacências do Marco Auto Posto, para 

fiscalizar os veículos que ficam estacionados enquanto os Universitários viajam para estudar. E hoje ele pediu 

juntamente com o vereador Windson que fosse melhorada a iluminação daquele local a fim de dar mais 

tranquilidade aos universitários que deixam seus veículos estacionados no local. Fez também um agradecimento 

ao jornal da cidade que da ultima vez que se levantou crítica em seu nome foi por conta do recurso do DADE, 

porém, usou-se o dinheiro do DADE, está acabando o recurso com asfaltamento em outros lugares que será que 

ninguém vai dizer que a Prefeitura está errada, as pessoas publicam matérias infundidas e não sabem nem o que 

estão fazendo. Contudo, agora surgiu uma denúncia na Mídia Social, então ele sugeriu que o denunciante 

procurasse o Juiz eleitoral para fazer a denuncia e provar. VEREADOR WINDSON – Fez agradecimento sobre 

o pedido que ele fez ao Senhor Prefeito para iluminar a área verde do Jardim América e transformar o local em 

uma área de lazer e hoje ele recebeu resposta do Senhor Prefeito dizendo que está sendo feito um Projeto para 

transformar o local em área de lazer. Outro pedido que ele também foi atendido pelo Senhor Prefeito sobre a 

introdução do suco de laranja na merenda escolar e hoje o Senhor Prefeito respondeu que estão estudando a 

possibilidade de acrescentar esse benefício às crianças em idade escolar. Falou também sobre sua indicação de 

instalação de bancos nos pontos de ônibus e que defronte ao Colégio Ângelo Martino está necessitando, pois as 

pessoas idosas precisam ficar em pé e os proprietários dos estabelecimentos comerciais próximos estão 

oferecendo bancos emprestados para que essas pessoas aguardem sentadas pelo ônibus coletivo. Sobre a Praça 

Rui Barbosa ele espera que o Senhor Prefeito faça as melhorias necessárias, pois não será necessário um grande 

investimento. Aproveitou a oportunidade para cumprimentar o Senhor Prefeito pela inauguração da Creche 

Abigail Juliani, no bairro Santo Antônio, no bairro Santo Antônio. A dificuldade hoje em deixar o filho para a 

mãe trabalhar é muito grande e a criação de creche é muito importante. O Presidente passou a palavra ao 

Vereador Windson que concedeu a palavra ao VEREADOR DR. MARCEL, que iniciou falando sobre a 



inauguração da creche a qual ele e demais vereadores estiveram presentes e elogiou o Senhor Prefeito pela aula 

de administração pública, onde ele reverteu uma tragédia em um local para acolher mais de 100 crianças, tudo 

com uma estrutura de encher os olhos, suprapartidário. Ele salientou que a Creche somente atenderá pessoas 

abastadas de famílias ricas, sendo que o cenário do local muda totalmente de cara, com asfalto, a creche nova e 

um pouco abaixo existem uma quadra que haviam perdido o convênio. Então, fica-se muito contente com essas 

conquistas e mais contente ainda porque muito em breve a quadra também estará pronta. A creche acima da 

APAE, ao lado do Jardim Pacola, com capacidade para 200, 220 crianças e já tem mais duas creches com 

recurso econômico pronto, uma no Jardim Flamboyant e uma na Vila Maria, divisa com o Jardim Paineiras. 

Isso salta aos olhos da população e essa em especial foi concluída pelo valor da obra licitada em 2008. Já em 

relação ao esporte, justificou que foi atrás de alguns questionamentos levantados por alguns vereadores. Leu 

algumas relações sobre a situação encontrada das quadras e o que já foi realizado e o que se realizará em cada 

uma. Toda melhoria tem que ser dividida pelas administrações, porque se ficar tudo para uma só pessoa não dá 

conta de se fazer tudo, embora em 1 ano e meio já foi feita muita coisa. Assim, pode-se criticar, mas também 

tem que elogiar e enxergar o que está sendo feito. Falou também que foram resgatados vários convênios e se 

conseguiu vários convênios de quadras que serão feitas. Algumas colocações também são preocupantes e em 

relação aos responsáveis pela Feira, é uma Comissão de altíssima capacidade técnica. Em termos de 

arrecadação do balancete da Feira, foi dito aqui por pessoas desqualificadas que é necessário terceirizar a Feira 

do Bordado porque dá prejuízo, porém, segundo o levantamento por ele apontado, o lucro foi pequeno, mas deu 

lucro sim. Em 2014, o investimento foi menor que em 2013 e é importante lembrar que a 39ª FEBI em 2012, 

teve um prejuízo de um milhão e cinquenta e nove mil reais, sendo que a cobertura da mesma teve sua ultima 

parcela paga agora faz 30 dias. Então, cada um conclui o que quiser. Falou também que a questão dos cargos 

em comissão, eles existem há bastante tempo, mas ele não está olhando somente pelo lado técnico, é importante 

lembrar que a maioria das pessoas tem família para tratar e já trabalham há mais de 20 anos e agora a justiça 

apontou que serão exonerados. Mencionou que seria muito interessante que o denunciante estivesse presente no 

dia da exoneração para comemorar o seu feito de ver chefes de família ficar desempregado. Outra coisa 

destacada pelo Vereador Marcel foi sobre os clubes da cidade que estão trabalhando em prol das entidades esta 

moção da PAEJA, foi feita para doar para as entidades em auxílio à suas necessidades. A Presidência da Sessão 

retornou ao Presidente da Casa o Vereador Dr. Marcel. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, 

sendo apoiado pelo Plenário. Não havendo matéria constante da ORDEM DO DIA, passou-se para 

EXPLICAÇÃO PESSOAL. O VEREADOR LEOPOLDO usou da palavra lembrando que a próxima Sessão 

Ordinária ocorrerá após as Eleições 2014, e pediu para que as pessoas votem com consciência e sabedoria para 

escolher bem o candidato. O VEREADOR OSIAS usou da palavra e disse que na fala do Presidente em que 

usou a Tribuna, ele busca justificativa onde não tem e para quem não tem conhecimento acaba se convencendo 

e acredita naquele assunto e que o Presidente insiste em fazer comparações da administração passada. Se quiser 

fazer comparações, faça em coisas que deram certo. Há 10 anos já se discutia sobre esportes, a exemplo das 

quadras, que hoje o prefeito atual está fazendo um bom trabalho, mas que também já existiam as solicitações na 

administração passada. O Vereador Osias em 3 mandatos de vereador nunca esteve no gabinete de qualquer 

Prefeito para pedir emprego, pois quando o Presidente diz que no começo da administração os vereadores 

foram pedir emprego, ele não se encaixa. O VEREADOR DOUTOR MARCEL, usou da palavra e 

complementou que não desclassificou o Vereador Osias como pessoa, mas sim a sua fala na Tribuna. Em 

relação ao comentário de sua oratória, disse que quem fala a verdade, fala bem, e que o Vereador Osias não foi 

agressivo com a atual administração, mas frisa que em um ano e meio foi feito muito mais do que em quatro 

anos, e que atualmente está sendo dada toda a atenção ao esporte, a exemplo das quadras que estão sendo 

reformadas e construídas. Mas apesar do vereador Osias ser oposição e o Vereador Marcel situação, nem tudo o 

que diz é voltado para o vereador Osias, então que ele se despreocupe e não vista todas às vezes a carapuça. 

Disse que não vai se calar diante de colocações que entende como não fundamentadas. A respeito da 41ª Feira 

do Bordado faz a confirmação de que todas as arrecadações cobriram o valor dos shows, para esclarecimento de 

qualquer dúvida. Aproveitou e convidou para a audiência pública, para demonstração e avaliação do 

cumprimento das metas fiscais do Poder Executivo referente ao 2º quadrimestre de 2014, que acontecerá no dia 

26 (vinte e seis) de setembro às 18h no Plenário do Poder Legislativo, e parabenizou o Vereador Mira por seu 

aniversário no dia 03 (três) de outubro. O Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a 

próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 07 (sete) de Outubro de 2014 (dois mil e 

quatorze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que 

assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta 

os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 23 (vinte e três) de Setembro de 2014 

(dois mil e quatorze). ///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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